6/19 今日の永犬丸小

〇プール関き 6年生



盛り塩とお神酒で安全祈願



学級代表による「誓いの言葉」



体育主任からの水泳学習の注意



いよいよ泳ぎ初め



見事な泳ぎ



さすが最上級生!



盛り上がるプールサイド



このあと水泳学習を行いました

プール開き 6年生

19日(月)の5校時に6年生がプール開きを行いました。6年生がみがいてきれいになったプールで、晴天の中、子どもたちの「誓いの言葉」が響きました。

「ぼくたち、わたしたちは、今年の水泳学習で、ルールを守り、安全に気を付け、自分の目標を達成できるように、がんばることを誓います。」

今年度もいよいよ水泳学習が始まります。

校長先生からは、水泳学習の安全を祈願して盛り塩などを行っていただき、そのあと「泳げるようになることは、自分の命を守ることにもなる」というお話をしていただきました。体育主任の藏本先生からも「水泳学習は安全が第一」というお話があり、子どもたちは真剣な表情で聞いていました。

その後、6年生9名による泳ぎ初めがあり、見事な泳ぎで25mを泳ぎ切りました。プールサイドの子どもたちからは拍手と歓声。

これからの水泳学習に向け、体調を整えたり水着やプールカード(押印)などの忘れ物に気を付けたりして、安全で楽しく水泳学習が行われますようご協力をお願いいたします。